



新潟市立潟東中学校 学校だより

令和7年 6月12日(木) 第9号

# 希 望 橋

教育目標 豊かな心を持ち たくましく伸びる生徒

電話 0256-86-3007

## 第1回 弁当の日

6月2日(月)、恒例の「弁当の日」が実施されました。生徒が自分たちで栄養バランスのよい組み合わせを考えた昼食を食べられるようにすることをねらいに、自分たちでバランスを考えた弁当づくりにチャレンジし、作ったお弁当を毎年2回持参します。事前指導として、栄養教諭の木村先生から栄養バランスを意識したお弁当づくりのコツなどのお話をいただきました。お互いのお弁当を見比べたり、「おいしそう!」「すごい!」などの感想が聞こえたりしました。振り返りでは、お弁当づくりで工夫したところ、苦労したことなど、しっかりとまとめていました。



## 令和7年度 前期中間テスト

6月3日(火)、4日(水)に令和7年度、第1回目の定期テストが行われました。1年生にとっては、初めての定期テストで、みな緊張した様子でテストを受けていました。

テストは、これまでの学習内容を理解できているかを確認する大切な機会です。結果はもちろん気になるところですが、それ以上に、テストに向けてどのように準備し、本番でどのような問題に戸惑い、あるいは手応えを感じたのか、そのプロセスを振り返ることが成長につながります。今回のテストが生徒みなさんの学習における新たな一歩となることを願っています。疑問に思うことや、今後の学習で相談したいことがあれば、いつでも先生方のところに聞きに来てください。

## 体育祭 連合抽選会(生徒朝会)

9月17日(水)に行われる「体育祭」に向けて、6月11日(水)の生徒朝会で連合抽選会が行われました。今年は、1年生と2年生が1クラスなので、それぞれAチームとBチームに分け、2つの連合に所属します。毎年、生徒会が趣向を凝らして抽選会を行っています。1年生は、「千本引き」ならぬ「二本引き」。抽選箱から出ているどちらかの紐を引っ張っていくと連合の帽子が箱から出てくる方法でした。2年生は「射的」。2つの箱の上にある紙コップを射的用の鉄砲で射貫き、その箱の中にある帽子の色で知らせる方法でした。3年生は、「障害物競走」。コーンを回りバスケットボールのシュート、卓球のラケット上に球を乗せ移動、跳び箱の課題をクリアして速くゴールした方が本部役員とハグして、その役員が下に着ているTシャツの色で知らせる方法でした。

以下のように、連合が決まりましたので、3年生を中心に、7月23日(水)の連合旗授与式・結団式に向けて、組織づくりが進められていきます。

黄 連 合	青 連 合
1-A, 2-B, 3-1	1-B, 2-A, 3-2

